

PRESSEMITTEILUNG

Frühlingsempfang im Zentrum für transkulturelle Psychotherapie in Bernburg: Das ZtP öffnet seine Türen

Bernburg, 24.03.2022 // Das Zentrum für transkulturelle Psychotherapie öffnet seine Türen und begrüßt Kolleg*innen, Netzwerkpartner*innen und Wegbegleiter*innen herzlich zum Frühlingsempfang.

In Bernburg bietet das Zentrum für transkulturelle Psychotherapie (ZtP gGmbH) psychotherapeutische Behandlung von Kindern und Jugendlichen mit und ohne Migrationshintergrund an. Bei der Diagnostik und Therapie werden die kulturellen Gegebenheiten berücksichtigt, außerdem kooperiert das Zentrum für transkulturelle Psychotherapie u.a. mit Migrationsberatungsstellen und Psychosozialen Zentren. Die Angebote richten sich an Kinder und Jugendliche zwischen 4 und 21 Jahren mit psychischen Erkrankungen oder Störungen wie unter anderem Ängste, Depressionen, Anpassungs- und Belastungsstörungen oder Essstörungen. Bei Bedarf kann ein*e Dolmetscher*in hinzugezogen werden. Die Anmeldung erfolgt telefonisch und eine Sitzung dauert 50 Minuten.

Neben den einzelnen Psychotherapien und den begleitenden Bezugspersonengesprächen bietet das ZtP außerdem Gruppenpsychotherapien sowie Entspannungsverfahren an, führt die Diagnostik durch, erstellt Gutachten und steht für Fort- und Weiterbildungen zu speziellen Themen zur Verfügung. Inzwischen konnte das Zentrum für transkulturelle Psychotherapie seit Juni 2021 insgesamt 140 Kindern und Jugendlichen die Türen öffnen. Die Spezialisierung des Angebotes verbreitet sich stetig, sodass sich bisher 17 Kinder mit Migrationshintergrund vorgestellt haben.

Insbesondere im Hinblick auf aktuelle politische Krisensituationen sind therapeutische Angebote für Kinder und Jugendliche unabdingbar, erklärt Tiefenpsychologin Anja Könnecke: „Das erschien mir dringend notwendig“. Das Angebot wird sehr gut angenommen und erhält viel Unterstützung von anderen Einrichtungen und Kolleg*innen, außerdem entwickeln sich hilfreiche Kooperationen mit Kitas, Schulen, Horten, Wohngruppen, Jugendämtern, Kliniken, Praxen für Ergotherapie und Logopädie und Haus- und Kinderärzt*innen. Sie alle leisten einen großen Beitrag zur Fürsorge und Entwicklung des Zentrums für transkulturelle Psychotherapie.

Ein großer Dank gilt allen Unterstützer*innen, die dazu beigetragen haben, dass hier in Bernburg ein Platz für das Zentrum für transkulturelle Psychotherapie geschaffen wurde. Wir hoffen weiterhin auf eine gute Zusammenarbeit, freundliche Begegnungen und vor allem hilfreiche Ideen für Kinder und Jugendliche mit psychischen Erkrankungen.

Über das Zentrum für transkulturelle Psychotherapie (ZtP gGmbH)

Das Zentrum für transkulturelle Psychotherapie (ZtP gGmbH) bietet in Bernburg psychotherapeutische Behandlung von Kindern und Jugendlichen mit und ohne Migrationshintergrund an. Bei der Diagnostik und Therapie werden die kulturellen Gegebenheiten berücksichtigt, außerdem kooperiert das Zentrum für transkulturelle Psychotherapie u.a. mit Migrationsberatungsstellen und Psychosozialen Zentren. Die Angebote richten sich an Kinder und Jugendliche zwischen 4 und 21 Jahren. Bei Bedarf kann ein*e Dolmetscher*in hinzugezogen werden.

Mehr Informationen zum Zentrum für transkulturelle Psychotherapie unter: [Zentrum für transkulturelle Psychotherapie - Stiftung Evangelische Jugendhilfe \(stejh.de\)](https://www.stejh.de/center-for-transcultural-psychotherapy)

Rückfragen beantwortet Ihnen Frau Vivien Christoph (Marketing und Öffentlichkeitsarbeit):
vivien.christoph@stejh.de